

StOAR Idel erläutert die Beteiligung am Bürgerhaushalt 2012 und bedankt sich bei den BürgerInnen für ihre Teilnahme und Interesse. Die eingebrachten Vorschläge werden im Rahmen der weiteren Haushaltsberatungen in den Fachausschüssen beraten. Danach wird ein Gesamtbericht mit entsprechender Begründung erstellt, aus dem ersichtlich ist, welche Maßnahmen in den Haushalt 2012 eingeflossen sind.

Die CDU- und SPD-Fraktion honorieren die gute Beteiligung angesichts der erstmaligen Durchführung des Bürgerhaushaltes und der kurzen Vorbereitungsphase. RM Ostendorf teilt diese Auffassung nicht. RM von Heynitz regt für die Zukunft eine intensive Bewerbung des Bürgerhaushaltes durch das Stadtmarketing an. Auf Nachfrage von RM Riemer teilt StOAR Idel mit, dass das weitere Konzept zur Durchführung zukünftiger Bürgerhaushalte zeitnah vorgelegt wird, um einen Ratsbeschluss vor den Haushaltsberatungen 2013 zu ermöglichen.